

# Venezuela culpa a Cuba del terrorismo en C.A.

Londres, junio 25 (AP). (Por Leonard Kirschen). Venezuela culpa a Cuba de la mayor parte del desasosiego imperante en América Latina y el Caribe, expresó aquí ayer el ministro de Relaciones Exteriores venezolano, José Alfredo Zambrano Velasco.

La única manera de combatir la influencia cubana y restaurar la estabilidad política de las áreas afectadas, especialmente América Central y el Caribe, es un programa masivo de ayuda internacional económica y social.

El ministro, en visita de tres días a Londres, señaló el caso de El Salvador para ejemplificar la intervención cubana. Respondiendo a preguntas de periodistas, luego de una cena a la que asistió, dijo que el pueblo salvado-

reño debe solucionar por sí mismos sus problemas internos, "con ello quiero decir que la intervención cubana en ese país debe cesar", dijo Zambrano Velasco.

Señaló que Venezuela está en directa confrontación con la Cuba de Fidel Castro, porque los venezolanos creen en los gobiernos democráticos, en las libertades civiles, en los derechos humanos y en el derecho al asilo político.

"Deploramos la presencia cubana en El Salvador y también las actividades de inspiración cubana en Colombia y Ecuador... También estamos contra la presencia de unos 50.000 cubanos en África, en Etiopía y Angola", dijo el ministro.

Dijo que planteará la cuestión de un programa inter-

Pasa a la página 24

## Venezuela comprará aviones F-16 a los E.U.

Caracas, junio 25 (AP). Venezuela resolvió definitivamente comprar un número no especificado de aviones de combate F-16, de fabricación norteamericana, informó el comandante de la Fuerza Aérea, general Maximiliano Hernández.

La operación, dada a conocer como una "posibilidad" el mes pasado, suscitó inquietud en Colombia

y Guyana, según informes recibidos aquí.

Hernández dijo que después de sopesar una serie de otras posibilidades, que no precisó, la Fuerza Aérea, consideró que el F-16 es el que más se ajusta a sus necesidades y se aprresta a comprar los aparatos.

Fuentes extraoficiales han dicho que Venezuela

Pasa a la página 35

## Psicosis sísmica domina a habitantes en el Perú

Lima, 25 junio (AP). Una psicosis sísmica dominaba hoy a muchos peruanos en las horas previas al domingo próximo, fecha del primero de tres "catastróficos terremotos" pronosticados por un científico norteamericano.

En restaurantes, bares, autobuses y cualquier otro lugar de reunión de dos o más personas, el tema obligado de conversación es el de esos vaticinios y las previsiones adoptadas

para afrontar sus eventuales consecuencias.

En los últimos dos días sembraron alarma, rumores sobre maremotos y retiros del mar en algunos puertos del país. En Pisco, a 239 kilómetros al sur, una parte de la población salió de la ciudad ante versiones de que el personal de una base aérea vecina era trasladada a otro lugar. La calma retornó al informarse que en la base solo se realizaba un ensa-

Pasa a la página 54



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

LESIONADO. Madrid, España, junio 25 (AP). El Rey Juan Carlos, con una mano lesionada en un reciente accidente.

## Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, junio 25 (AP). Una oleada de ventas deprimió los precios del mercado bursátil por segunda jornada consecutiva hoy.

Las operaciones fueron de un volumen apenas moderado.

Según analistas del Mercado, este se mantuvo a la defensiva debido a cierta confusión imperante re-

Pasa a la página 24

## Fuerza militar para patrullar península Sinaí

El Cairo, junio 25 (AP). Los Estados Unidos, Egipto e Israel convinieron hoy en la creación de una fuerza militar multinacional para patrullar la Península del Sinaí.

Seis meses de nego-

Pasa a la página 54



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

REINA SOFIA. Madrid, España, junio 25 (AP). La Reina Sofía hoy en los jardines del Palacio Real durante una recepción para celebrar el Santo del soberano.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

JOVENES ACTRICES. París, junio 25 (AP). Cuatro jóvenes actrices pasean por la avenida de los Campos Elíseos en París con las camisetas diseñadas para la vuelta ciclista a Francia que vestirán los que marchen al frente de las distintas categorías. Laaava vuelta comienza mañana en Niza. En esa prueba participarán millares de jóvenes.

## Violencia en A. Latina condena Pdte. de Brasil

Lima, junio 24 (Latin-Reuters) (Por Miguel Paredes). El presidente de Brasil, Joao Figueiredo, formuló esta noche el rechazo a los "extremismos y violencia" y dijo que en su país "ansiamos implantar formas auténticas de convivencia democrática".

Figueiredo, que inició hoy una visita de cuatro días, la primera de un mandatario brasileño a Perú, dijo que Brasil observa "con preocupación" la utilización de la violencia en la región "como escudo para la defensa del orden establecido o para forzar su transformación".

El presidente brasileño, que habló en la comida que le ofreció su colega peruano, Fernando Belaúnde Terry, puso de relieve los vínculos de amistad y fra-

ternidad que unen a los dos países, y que próximamente estarán unidos por carretera.

El general Figueiredo, de 64 años de edad, dijo que "en el campo internacional observamos con preocupación la utilización de la violencia", y expresó que "evidentemente el enfrentamiento entre la legalidad y la violencia, entre el diálogo y la intolerancia y la participación y la exclusión no se limita a América Latina".

Reclamó "la movilización" de las conciencias contra la aceptación de las violencias "cualesquiera que sean sus orígenes o sus motivaciones".

"No hay fines que la justifiquen (a la violencia). No se puede ser injusto en

Pasa a la página 35

## Infección viral sufre el Papa Juan Pablo II

Roma, junio 25 (UPI). El Papa Juan Pablo II sufre una infección viral poco conocida que afecta a los pulmones y frecuentemente el hígado y que podría ocasionarle una hepatitis informaron sus médicos.

En el primer boletín médico, desde que Juan Pablo volvió a ingresar hace cinco días al Policlínico Gemelli, sus médicos dijeron ayer que el Papa sufre una infección viral llamada virus citomegalo.

"Es una enfermedad fastidiosa causada por un virus mal conocido contra la cual no existe una terapia precisa", aseguró el doctor Carlo Boggiano, especialista italiano.

Sin embargo, el doctor Emilio Tresalti, director médico del Hospital Gemelli, dijo que el virus del Papa "parece ser benigno" y que Juan Pablo da

muestras de recuperarse normalmente además de tener ayer una temperatura normal.

Tresalti, añadió que el virus puede ser transmitido en diversas formas entre ellas las transfusiones de sangre o plasma.

Juan Pablo, de 61 años recibió cuantiosas transfusiones que reemplazaron toda su sangre, durante la operación de emergencia a que fue sometido tras ser herido en un intento de asesinato el 13 de mayo. Fue dado de alta tres semanas después, para ser readmitido con una inflamación en el pulmón derecho.

El parte facultativo fue dado a conocer, dos días después que el Vaticano dijera que el pulmón derecho del Papa contrajo pleuresía, inflamación de la membrana que recubre el pulmón.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

PAGA FIANZA. Chicago, Estados Unidos, junio 25 (AP). El lanzador de los Medias Blancas de Chicago Francisco Barrios (izquierda), paga una fianza de 2.500 dólares en el

cuartel policial aquí luego de su arresto de ayer en un bar, acusado de posesión de drogas y alteración del orden. Barrios no dijo nada sobre esa medida de las autoridades.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 48)